
 

               Intentions de messe du 04 au 11 février 2024  

 

                      Vos offrandes du 28 janvier 2024 
 
 

 

 

 

 

 

Annonce 

Mercredi des Cendres 

14 février 
 à  

16h30 

 

   

 

Dimanche 
04 février 2024 

11h 

5ème dimanche du temps ordinaire (Vert) 

Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Maria Lurdes Correia / Succession Maria Lurdes 

Correia 

Mardi 
06 février 2024 

16h30 

St Paul Miki et ses compagnons, 

 Martyrs (Rouge) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Serge Carreau / Succession Serge Carreau 

Jeudi 
08 février 2024 

16h30 

 Férie (Vert) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Marcelle Gouin / Succession Marcelle Gouin 

Dimanche 
   11 février 2024 

11h 

6ème dimanche du temps ordinaire (Vert) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Quêtes 608,50$ 

Dîmes 250,00$ 

Dons ---- 

Réparations majeures ---- 



  04 février 2024                    5ème dimanche du temps ordinaire 
 

 « Partons ailleurs, dans les villages voisins, 
 afin que là aussi je proclame 

la Bonne Nouvelle, 
        car c’est pour cela que je suis sorti. » (Marc 1, 29-39) 
 

Jésus est sorti pour annoncer la Bonne Nouvelle au monde entier. Toutes 
et tous, sans exception devraient accueillir un jour la Bonne Nouvelle du 
salut annoncée par le Christ. 

L’Évangile d’aujourd’hui nous décrit une journée 
dans la vie de Jésus. Visite chez la belle-mère 
de Pierre. Elle est malade. Jésus s’approche 
d‘elle, la prend par la main et la fit se lever. Elle 
était guérie. 
Le soir venu, on lui amène tous les malades, il 
les guérit. Il chassa des esprits mauvais. Il fait 
reculer le mal. Le lendemain, bien avant l’aube, 
il se retire dans un endroit désert pour prier. Il se doit de refaire ses forces. Il 
doit repartir vers d’autres villages. Il parcourut toute la Galilée nous dit saint 
Marc. 
 
En ces jours-là, le Seigneur voyageait avec ses disciples. Les chemins 
empruntés par les moyens de transport disponibles se résumaient à bien peu 
de kilomètres. On voyageait à pied ou à dos d’âne. Jésus a voulu signifier à 
ses disciples qu’il se devait de rejoindre toutes les nations et c’est ce qu’il a 
fait avec eux en ce temps-là. 
 
Aujourd’hui les disciples de Jésus, c’est nous. C’est donc à nous que Jésus 
s’adresse et il nous redit la même chose. Il faut que j’aille proclamer la Bonne 
Nouvelle à tous les humains de la terre. C’est donc à nous que revient la 
responsabilité de faire connaître cette nouvelle. Mais aujourd’hui les moyens 
de communication sont différents. Nous vivons à l’heure de l’internet et de 
l’instantanéité. 
 
Les nouvelles du monde entier en l’espace de quelques secondes rejoignent 
toute la planète. Plus souvent qu’autrement se sont les mauvaises nouvelles 
qui ont la priorité, parfois, une nouvelle plus positive. Mais nous avons une 
Bonne Nouvelle à communiquer à nos frères et sœurs du monde entier. La 
bonne nouvelle du salut offert par Dieu à tous ses enfants. 
 
Il nous appartient à nous qui vivons de cette vérité depuis notre enfance de 
la révéler à nos frères et nos sœurs qui vivent dans l’ignorance de cette 
merveille. La grande majorité ne la connaisse pas. Espérons qu’ils 
l’apprendront un jour. 
 
Jésus est venu. Le Fils de Dieu s’est incarné. Peut-il y avoir une 
nouvelle plus importante que celle-là. À nous de la proclamer. À nous 
d’en témoigner pour que plus de nos frères et de nos sœurs finissent par 
l’apprendre. 
 



 

          “ Clés pour une Parentalité Épanouissante” 

 
Éduquer n’est pas une tâche simple dans la pratique. Avez-
vous des clés pour l’éducation des enfants ? 

 
La clé relève souvent de la confiance qui permet aux parents 
d’éduquer dans un climat de familiarité. 

Écoutez vos enfants, consacrez-leur votre temps, faites-leur 
confiance, croyez tout ce qu’ils vous diront, même si parfois ils vous 
"mènent en bateau". Que leur révolte ne vous effraie pas puisque, 
à leur âge, vous avez, vous aussi été plus ou moins rebelles.  
 

Sortez à leur rencontre, au milieu du chemin et priez pour eux. Et si 
vous agissez chrétiennement de la sorte, au lieu de discuter avec 
un mauvais ami éhonté et brutal des affaires qui éveillent leur 
curiosité légitime, ils poseront tout simplement leurs questions à 
leurs parents, soyez-en assurés. 

 

VOTRE CONFIANCE, VOTRE RELATION AMICALE AVEC VOS 
ENFANTS, DÉCLENCHERA LEUR SINCÉRITÉ AVEC VOUS. 

Voilà la paix familiale, la vie chrétienne, en dépit des bisbilles et 
des incompréhensions de peu d’envergure qui seront toujours au 
rendez-vous. 

 
 

 

   
Diocèse de Chicoutimi 
Le territoire que le pape Léon XIII érigeait sous le nom de 
diocèse de Chicoutimi, le 28 mai 1878, était une partie de 
l'archidiocèse de Québec. Aujourd'hui, ce diocèse est formé de 
huit unités pastorales qui rassemblent 65 paroisses. 
www.evechedechicoutimi.qc.ca 
 

Site proposé par François Gloutnay 
 

 
 

Pensée de la semaine 

Comme chrétiens, nous devons faire rayonner la beauté  
de l’amour de Dieu par notre témoignage de vie. 

La foi n’est pas un privilège à revendiquer, 
mais un don à partager. 

(Le Pape François) 
 

 
 
 

http://www.evechedechicoutimi.qc.ca/

